



RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE
UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

NOTE D'INFORMATION N° 0146 / VPR DU 31 OCTOBRE 2024

Le Vice-Président de la République a pris part à la cérémonie d'ouverture des 3^e Journées Portes Ouvertes des Institutions de la République.

Le Vice-Président de la République, M. Tiémoko Meyliet KONÉ, a présidé, ce jeudi 31 octobre 2024, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire, la cérémonie d'ouverture de la 3^e édition des Journées Portes Ouvertes des Institutions de la République (JPOIR 2024), qui se tient du 31 octobre au 1^{er} novembre 2024, sous le haut patronage du Président de la République, S.E.M. Alassane OUATTARA.

Organisées à l'initiative du Haut Représentant du Président de la République, M. Gilbert Kafana KONÉ, les JPOIR sont une opportunité pour les Institutions de la République de s'ouvrir aux populations et d'échanger avec elles à travers des conférences, des panels et des stands d'exposition.

Cette troisième édition des JPOIR se déroule autour du thème « Les Institutions de la République au cœur du développement socio-économique de la Côte d'Ivoire ».

Dans son allocution d'ouverture, le Vice-Président de la République a indiqué que ces assises sont une manifestation de la volonté du Chef de l'État de rendre nos Institutions plus accessibles, plus compréhensibles et davantage alignées sur les réalités quotidiennes des Ivoiriens.

Pour lui, les JPOIR offrent une occasion précieuse de renforcer le lien de confiance entre l'État et ses citoyens, en leur permettant de mieux comprendre les missions et l'impact de nos Institutions sur la marche quotidienne de la Nation.

Il a félicité le Haut Représentant du Président de la République pour le choix du thème des JPOIR 2024, soulignant qu'il traduit pleinement la vision du Chef de l'État d'une Côte d'Ivoire solidaire où, chaque citoyen, à travers ses représentants, se reconnaît dans l'action publique.

Par ailleurs, il a soutenu que les Institutions de la République, loin d'être de simples entités administratives, constituent le socle de la République dont elles portent les traditions et assurent la continuité, et sont également des vecteurs de transformation sociale, économique et politique, fondés sur la transparence, l'efficacité et la responsabilité.

Le Vice-Président de la République a déclaré que les Institutions de la République permettent également de garantir l'effectivité de l'État de droit et de consolider la bonne gouvernance grâce à la collaboration harmonieuse entre elles, dans le respect mutuel des rôles spécifiques joués par chacune d'elles.

Il s'est ensuite réjoui des grandes performances économiques enregistrées sous la gouvernance du Président Alassane OUATTARA, pour la réalisation desquelles il a fallu doter le pays d'une stabilité et d'un environnement des affaires qui reflètent la confiance des partenaires économiques et financiers en nos Institutions.

Pour terminer, le Vice-Président de la République a rendu hommage aux acteurs et animateurs des Institutions de la République pour leur dévouement, leur engagement et leur travail parfois discret mais essentiel au bon fonctionnement de l'État.

Pour sa part, le Haut Représentant du Président de la République, M. Gilbert Kafana KONÉ, a salué la forte contribution des Institutions de la République au progrès de notre pays, et rappelé le mobil essentiel à l'origine de la création des JPOIR, en 2019, à savoir : magnifier la présence et le rayonnement d'Institutions fortes et stables au service des populations ivoiriennes.

Au terme de la cérémonie d'ouverture, le Vice-Président de la République a visité l'ensemble des stands d'exposition des Institutions de la République.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :

Appolinaire Assa YAPI

Direction de la Communication / Département Presse et Multimédia

Tél : (+ 225) 27 20 31 45 97 – 05 05 07 71 92

E-Mail: assa.yapi@presidence.ci - servicepresse.pr@presidence.ci